



**Solidarité - Effort - Témoignages -
Auray - Madagascar**

Tel 02 97 56 41 30 setamespoir56@gmail.com

Chers amis, chères amies de SETAM,

Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont participé ou qui se sont manifestés à l'occasion de notre Assemblée Générale du 22 mars dernier. Votre présence, votre engagement et vos encouragements nous ont profondément touchés et nous donnent l'énergie de poursuivre nos actions avec détermination.

Lors de cette AG, un nouveau Conseil d'Administration a été élu. L'équipe est désormais en place, motivée, et prête à faire vivre les projets solidaires de l'association, dans le respect de nos valeurs de partage et d'espérance.

L'Assemblée a également validé une action qui nous tient particulièrement à cœur : l'achat de riz pour les 50 familles les plus démunies pendant les vacances scolaires d'été, période durant laquelle l'école est fermée. Ce soutien alimentaire représente 1 kg de riz par jour et par famille. Un geste simple, mais vital pour ces familles. Nous espérons que vous serez nombreux à répondre à cet appel à la solidarité qui vient en plus de nos actions habituelles d'aide au 850 élèves.

Enfin, nous avons le plaisir de vous annoncer que notre repas malgache annuel aura lieu le samedi 19 juillet à Saint-Philibert. Ce moment convivial est l'occasion de nous retrouver autour de saveurs de Madagascar, d'échanger, et de soutenir ensemble les projets de SETAM.

Repas solidaire du 19 juillet St Philibert : "Parce que manger ensemble, c'est aussi changer des vies"

Chers amis,

L'association SETAM a le plaisir de vous inviter à un repas aux saveurs malgaches le samedi 19 juillet 2025 à partir de 19h, à la salle polyvalente de Saint-Philibert.

- Au menu : un délicieux repas traditionnel malgache, préparé avec cœur pour vous faire voyager.

- Ambiance garantie avec le groupe de danse malgache Valiha qui vous fera découvrir des rythmes envoûtants... et vous invitera à danser sur des musiques qui font rêver.
- Témoignage de Thomas qui reviendra tout juste de 3 mois passé au sein de l'école de l'Espoir
- Tarifs : 23 € par adulte

12 € pour les enfants de moins de 12 ans

Gratuit pour les jeunes de moins de 6 ans



En partageant ce moment convivial, vous soutenez nos actions en faveur de la scolarisation des enfants malgaches les plus démunis.

Réservation et paiements obligatoires avant le repas par mail, téléphone ou courrier
Merci pour votre solidarité,

Dates exposition vente artisanat : du 25 juillet au 10 août 2025

Salle Bourdeloy à Auray

Cette année, une attention particulière va être mise sur la partie exposition. Venez nous voir et admirer les photos, témoignages et bien sûr l'artisanat malgache.

Merci à tous ceux qui le pourraient de venir nous aider à réaliser des permanences.

Contactez Marc au 07 49 26 21 34



Date bric à brac de Daniel et Valentine: du 4 au 10 aout place Gabriel Deshayes dans la cours du presbytère à Auray.

N'hésitez pas à donner des affaires pour le bric à brac à Daniel et Valentine au 5 rue du Guervec à Auray.

Vous pouvez laisser votre don chez Daniel si vous le souhaitez ou le contacter : 02 97 56 41 30

Ce bric à brac représente une part non négligeable des ressources de la setam. Entrée libre

Opération : Un été sans faim pour un avenir plus serein

À Madagascar, les grandes vacances d'été durent deux mois. Pour beaucoup d'enfants de l'Ecole de l'Espoir, cela signifie deux mois sans repas scolaires, et parfois sans repas du tout.

La SETAM lance une action solidaire : offrir 1 kg de riz par jour aux 50 familles parmi les plus démunies de l'école de l'ESPOIR soit 3 tonnes de riz à financer pour les mois de juillet et août qui équivalent à 3000 euros.

Le riz, aliment de base, est devenu un luxe.

Sans cette aide, certains enfants sont contraints d'accepter des petits boulots dans le meilleur des cas (porteur d'eau, chercher du bois, aide aux familles aisées...), ou de fouiller les poubelles pour survivre ou de mendier.

En participant à cette action spécifique, vous permettrez à ces enfants de manger à leur faim cet été et de rester des enfants, tout simplement.

Vous pouvez nous adresser un don spécifique pour cette action.

Ensemble, faisons de ces vacances une parenthèse de sérénité pour tous ces jeunes et leurs familles.

♥ Du riz pour grandir,
pas pour survivre



1 € = 1 kg de riz =

1 jour de repas pour une famille

Objectif : 3 tonnes pour l'été

Merci pour votre soutien



Festival des galettes du monde à St Anne d'Auray les 23 et 24 août.

Nous serons présents cette année au festival au côté des associations malgaches Valiha et Madavapondy



Demande aux donateurs

Pour vous transmettre plus facilement les informations de l'association tout en limitant nos frais d'envoi, nous serions ravis de recevoir votre adresse mail pour ceux qui en possède une et qui ne nous l'ont pas transmises. Un petit geste pour vous, mais une belle aide pour nous.

Merci d'envoyer votre adresse mail pour ceux qui reçoivent toutes les informations par courrier à l'adresse de setam : setamespoir56@gmail.com

Hommage

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de René Chaduc, à l'âge de 92 ans. Depuis les débuts de l'association SETAM, René a été un fidèle soutien, engagé et bienveillant. Sa générosité, sa confiance et son attachement à notre mission ont accompagné chacun de nos pas pendant toutes ces années. Nous tenons à exprimer notre gratitude pour tout ce qu'il a apporté à SETAM, et adressons à sa famille et à ses proches nos plus sincères condoléances.

Son souvenir restera vivant dans le cœur de ceux qu'il a aidés, ici comme à Madagascar



Témoignages de Marie et Thomas, jeunes volontaires qui sont partis à l'école de l'Espoir depuis le mois d'avril.



Nous sommes Thomas, 25 ans, et Marie, 21 ans. Tous les deux étudiants en pause dans notre parcours, nous avions envie de vivre une expérience humaine forte, de nous sentir utiles et d'ouvrir notre regard sur une autre réalité. C'est ce qui nous a mené jusqu'à l'École de l'Espoir de Tsiaadana, à Antananarivo, pour une mission de 2 mois pour Thomas, et 3 mois pour Marie, avec l'association SETAM.

Dès notre arrivée, nous avons été accueillis chaleureusement par les enfants et les enseignants, qui sont très vite devenus nos collègues ! Nous avons directement été plongés dans le bain puisque nous avons dû remplacer un prof absent dès le premier jour. Nous avons rencontré nos premières difficultés avec les élèves les plus jeunes qui ne parlent que très peu français et qui sont très timides. Mais après quelques cours, nous avons commencé à trouver nos marques et nous avons réussi à développer des méthodes pour échanger avec les élèves malgré la barrière de la langue. Après les vacances de Pâques, durant lesquelles nous avons donné des cours aux étudiants d'Objectif Lycée, les choses sérieuses ont commencé puisque nous avons reçu notre emploi du temps définitif.



Nos journées sont bien remplies : nous donnons des cours tous les jours soit seuls dans une classe soit en soutien d'une enseignante, et durant les temps plus informels nous avons mis en place un atelier lecture et un atelier théâtre.

Ces deux derniers ont l'air de particulièrement ravir les enfants, qui n'ont que rarement l'occasion de s'évader par la lecture ou de s'exprimer à travers des activités créatives. En dehors de ces temps scolaires, nous passons le plus clair de notre temps à jouer et à discuter avec les enfants.

Tous ces moments de partage nous ont permis d'apprendre à mieux connaître les enfants, qui nous font désormais confiance ! Nous avons tissé de réels liens avec eux, si bien que certains nous ont raconté leurs histoires personnelles, aussi bouleversantes qu'inspirantes. Cette confiance nous oblige et nous demande d'être investis à chaque instant. En raison de ce rythme très intense, chaque journée est plus mémorable que la précédente !



« Il suffit parfois d'un regard pour comprendre qu'on est au bon endroit. »

Nous avons également eu l'occasion de rendre visite à plusieurs familles d'élèves. Ces rencontres sont toujours très poignantes parce qu'elles nous font réaliser à quel point, en dehors de l'école, les élèves ont une vie compliquée : ils vivent souvent avec 5 ou 6 autres membres de leur famille dans des maisons de 3 ou 4 mètres carrés, qui sont construites en partie avec de la tôle et des bouts de tissus, où il n'y a ni eau courante ni électricité.

Malgré leurs extrêmes difficultés, ces enfants sont des enfants comme les autres : ils adorent jouer, danser, chanter... Le panache et les marques d'esprit dont ils font preuve au quotidien nous impressionnent énormément.

Nous sommes toujours étonnés de voir à quel point ils s'impliquent dans les exercices ludiques que nous leur proposons. Comme cette fois où nous avons demandé aux élèves de 4ème de rédiger une lettre amour à la manière d'Aragon et qu'ils ont tous fait l'exercice avec beaucoup de sérieux ! Ou cette fois où nous leur avons fait faire un concours de conjugaison et que leur esprit de compétition laissait finalement transparaître beaucoup de camaraderie entre eux ! Ces instants nous rappellent chaque jour que notre présence a un sens.



Ce que nous retenons, c'est avant toute l'intensité des liens humains. Nous avons découvert une autre manière d'enseigner, de transmettre, d'écouter. Cette mission nous transforme peu à peu : elle nous apprend à ralentir, à faire confiance, à vivre avec l'essentiel.



Nous repartirons changés, avec une profonde admiration pour le travail quotidien de l'équipe de l'école, et une gratitude immense envers les enfants, pour leur accueil, leur énergie, et leur générosité.



Merci à l'association SETAM de rendre possible cette aventure. Merci à tous les donateurs et soutiens qui permettent à l'école de l'Espoir de continuer à porter si bien son nom.

Nous pouvons vous garantir avec une profonde sincérité que vos dons ont énormément de sens ici pour les jeunes et tous les professionnels de l'école.

Marie et Thomas

Faire un don à Setam



IBAN

AGRIFRPP 860

FR76 1600 6020 2100 8424 0476 203

Banque Credit Agricole

66% de déduction fiscale

97% des dons arrivent directement à l'école de l'Espoir

 **Du riz pour grandir,
pas pour survivre**



**1 € = 1 kg de riz =
1 jour de repas pour une famille**

 **Objectif : 3 tonnes pour l'été**

 **Merci pour votre soutien**

